

# 野菜ハイキング

## 石川小学校 だいこんハイキング

9月29日(日) 参加者 23名 新田 加藤農園にて

初めて通る道を歩き、冒険気分を楽しみました。採りたてのだいこんはみずみずしくおいしかったです。

1年 かたかった。からかった。むずかしかった。

4年 畑に行くときはわくわくであるけたけど、かえりはつらかった!でもだいこんのほり方やしゅるいなどがいっぱいわかってよかったです。

4年 だいこんは上と下の方で味が違うことがわかりました。からかったり、あまかったりしてあじがかかるのがおもしろかったです。またやりたいです。

6年 ふだん通らない道、知らない道など行くことができて楽しかった。だいこんも二本ももらえてよかったです。だいこんを抜くことはなかなかできないので、貴重な体験ができてよかったです。



## 侯野小学校 さといもハイキング

11月16日(土) 参加者 22名 新田 平川農園にて

さわやかな晴天のなか、親いもから子いもをポキポキともいで、さといもを収穫。オーナーの平川さんから柿の差し入れもあり、楽しいハイキングでした。

2年 おいもほりがたのしかった。おいもでかくておいしかった。

3年 つかれたけどすごくたのしかった。さといもいっぱいとれたから、家でいっぱいいたべたいです。

4年 さといもをポキッてするのが楽しかったです。おいもがおいしかったです(3こも)。かきも食わずぎらいでしたが食べられました。

5年 さといもの親いもにいっぱい子いもがついているのをはじめて見た。ぼくは24こだった。さといものくきを切ることをやらせてもらった。



## 六会小学校 さといもハイキング

11月30日(土) 参加者 29名 龜井野 桐ヶ谷農園にて

出発前、校長先生にさといものなりかたをたずねられた子どもたちは、畑で親いもにたくさんついた子いもをワクワクしながら掘ってもぎました。

1年 さといもがおおきくてびっくりしました。ぼくはおおきいのかどうかしました。そしたらおおきかったです。

3年 はじめてさといもをおって楽しかったです。またやってみたいなどおもいました。

4年 いもをほってぽきぽきするのが楽しかった。

4年 さといもがどうやってとれるのか分からなかったので楽しかった。おいしかったです。

5年 初めてさといもほりをして疲れたけど楽しかったです。掘り出して折る時がいちばん大変でした。

保護者 久しぶりのハイキングは気持ちが良かったです。さといも掘りも楽しく夢中になれました。貴重な体験で子どもと参加できて良かったです。



青少協では5校(龜井野・天神・石川・侯野・六会)の小学生を対象に、農家の方のご協力をいただいて毎年野菜を変えて行っています。

子ども・若者育成支援強調月間事業

## 講演会

### 「親の気持ちと子どもの本音」

#### ～反抗期にあわてないために～

日 時 11月26日(火) 10時より

場 所 六会市民センター 3階 ホール

参加人数 156名

講師 臨床心理士・スクールカウンセラー

ヴィヒャルト・千佳子 氏

#### ●プロフィール●

横浜市内の精神科でカウンセラーとして勤務するほか私立高校のスクールカウンセラー、横浜市スクールスーパーバイザー、同市スクールカウンセラーアドバイザー元県下登校訪問相談スーパーバーサー、コラム執筆や講演会で活躍。

年齢に応じた反抗期の子どもへの接し方を、実例を挙げてお話しいただきました。

子どもは、寄り添ってくれる人がいるかどうかで、今後の人生が大きく変わって来るというお話を聞き、参加者の中には涙を流す方もいらっしゃいました。

#### ○●参加者の感想●○

- ♪ 毎年先生のお話を聞きたいです。子どもの気持ちに共感する大切さ、頭でなく気持ちでぶつかっていく大切さがわかりました。
- ♪ ちょうど反抗期真っただ中の3歳の息子に、あきらめずに声かけをし続けて行こうと思いました。
- ♪ 具体的な事例を挙げて、わかりやすく話していただきよかったです。今後の子育てや人間関係において、役に立てたいと思います。
- ♪ スキンシップ、共感の重要性がわかりました。親の気持ちを押しつけない様に注意したいです。
- ♪ 反抗期の子どもを突き放さない、というのが参考になりました。共感性の大切さもよく分かり、今後の子育てに活かしたいと思います。
- ♪ とにかく子どもを信じ、ぶつかる時はとことんぶつかり、ほめる時はものすごくほめる事、大事にしたいです。

当日は手話通訳をお願いしました。

## 愛のパトロール

ご協力ありがとうございました!

六会地区防犯協会と共に学校の先生・民生委員・保護司・自治会・町内会・PTA 校外委員・保護者の方々にご参加いただき毎年行っています。

実施日 7月19日・26日・8月2日・30日  
(雨天の為8月23日中止)

参加総数 420名

## 第36回六会公民館ふるさと祭り参加

開催日 10月19日(土) 20日(日)

毎年恒例のわたがしを販売しました。

日曜は、雨天の為わたがしがうまくできず残念ながら途中で販売を中止しました。

また、今年は中学生ボランティアと一緒にペットボトルの販売をしました。

## 視察研修

実施日 1月15日(水)

見学場所 横浜少年鑑別所  
あーすぶらざ

鑑別所では少し緊張しながら見学しました。